



El judo cubano asistirá a los [Juegos Panamericanos de Santiago de Chile](#) con un pronóstico de tres oros, una plata y tres bronces, además de dos quintos lugares y tres séptimos, informó Rafael Manso, presidente de la Federación Cubana y comisionado nacional de la disciplina en curso de preparación a periodistas que cubrirán el certamen.

“Iremos a guerrear, con mente positiva y muy buenas vibras, al igual que en los Centroamericanos, donde conseguimos ocho títulos. Sabemos que se puede y que los deportistas cubanos siempre se crecen en eventos multidisciplinarios”, afirmó.

Los tres oros recaerían en los laureados Idalis **Ortiz**, Andy Granda e Iván Silva.

“Esto es un pronóstico, pero pueden aparecer más títulos y los bronces ser platas. Intentaremos triunfar, independientemente de los obstáculos que hemos enfrentado en la preparación”, agregó.

**El equipo masculino asistirá con seis representantes en siete**

## Judo cubano por tres oros en Juegos Panamericanos.

Última actualización: Viernes, 06 Octubre 2023 09:30

Visto: 123

---

**divisiones**, solo no tendría presencia en 60 kg. La selección estará integrada por Orlando Polanco (66 kg), Magdiel Estrada (73 kg), Maikel Mkencie (81 kg), Iván Silva (90 kg), Liester Cardona (100 kg), Andy Granda (+100 kg) y Omar Cruz (+100 kg).

Por las muchachas se competirá en cuatro categorías: Maylín del Toro (63 kg), Idelannis Gómez (70 kg), Lianet Cardona (78 kg), Idalis Ortiz (+78 kg).

En cuanto a la preparación, el directivo aseguró que se cumplió el 100% de la ruta crítica, gracias a los esfuerzos del Inder (Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación), la Federación Internacional de Judo y la organización Cuba- Cooperación.

Manso adelantó que el conjunto masculino partirá el domingo hacia Perú a una base de entrenamiento hasta el 18 de octubre. “Ellos deben llegar el 23 a Santiago de Chile y el femenino, un poco antes, el 16 o 19, depende del vuelo, por la presencia de Idalis como abanderada de la delegación”.

La competición de la disciplina en los [Juegos Panamericanos](#) transcurrirá el 28 al 31 de octubre.

Esta temporada el judo cubano participó en importantes compromisos internacionales como Grand Slam y Grand Prix, Campeonatos Panamericanos y el Mundial de Catar.

En esta última cita, Cuba se fue sin medallas. Solo se obtuvo el quinto y el séptimo lugar por intermedio de Iván Silva y Andy Granda; Ortiz no compitió por lesión.

Cubadebate.